

DACHAU – Geheimtipp Kunst und Kultur

Schon Ende des 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts war Dachau eine bedeutende Künstlerkolonie und auch heute steht der Künstlerort in dieser Tradition: Neben einer lebendigen und aktiven Künstlerschaft finden sich hier zahlreiche Museen und Galerien.

Die [Gemäldegalerie](#) präsentiert neben zwei Sonderausstellungen im Jahr in ihrer Sammlung die Landschaftsmalerei der Künstlerkolonie und Werke bedeutender Künstler:innen, die sich in Dachau aufgehalten haben wie Carl Spitzweg, Max Liebermann und Lovis Corinth.



Adolf Hölzl: Im Biergarten zur Alten Schießstätte, 1891.



Künstlerweg Dachau

Die derzeitige Ausstellung, *In der Welt unterwegs. Die Künstlerkolonie Solingen* ist bis 27. April 2025 zu sehen. Solingen ist wie Dachau Mitglied von [euroart](#).



Ervin Borsari: Im Vaporetto in der Laguna von Venedig (Ausschnitt), 1954. Gemäldegalerie Dachau.



Bezirksmuseum Dachau

Im [Bezirksmuseum](#) bekommen Besuchende einen vielseitigen Einblick in die Kulturgeschichte der Region Dachau, seiner Arbeitskultur und Lebenswirklichkeit. Ein buntes Programm richtet sich speziell an Familien und Kinder.

Rund um das Jahr gibt es Führungen zu den Themen **ZEITGESCHICHTLICH**, **KURFÜRSTLICH**, **KÜNSTLERISCH** und **NATÜRLICH DACHAU**
Termine und Anmeldung unter:



Oder direkt buchbar über die Tourist-Information der Stadt Dachau
Tel. 08131 75286, infobuero@dachau.de

Abends laden z.B. die Dachauer Schlosskonzerte mit hochkarätigen Ensembles. Die nächste Möglichkeit ist am Samstag 15.03.2025, mit der Sinfonietta Cracovia (Tickets über München Ticket).

Oder man lässt den Tag bei einer Darbietung auf der Kleinkunst-Bühne in der Kultur-Schranne und einem der vielfältigen gastronomischen Angebote ausklingen. Erste warme Frühlingstage laden zur Einkehr im sogenannten Bürgerbiergarten, der an den Hofgarten grenzt. Alles bequem erreichbar vom Münchner Hauptbahnhof in nur 15 Minuten mit dem DB Regio oder S-Bahn.

Der [Künstlerweg](#) mit 18 Stationen durch die Altstadt über Schloss und Hofgarten und entlang der Amper bietet zu jeder Jahreszeit einen interessanten Spaziergang. An den Gemälden nehmen Betrachtende den Blick der Malerinnen und Maler auf ihr damaliges Motiv ein. Vom Hofgarten bietet sich ein weiter Ausblick über München und bei Fön wird das grandiose Alpenpanorama am Horizont sichtbar.



Dachauer Schlosskonzerte